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 守谷市出前懇談会を下記のとおり開催しましたので報告します。 

記 

開 催 日 時 
2018年 2月 9日（金） 

午後１時 00分 ～午後３時 30分 

開 催 場 所 文化会館 

議   題 

街の活性化と「まちづくり協議会」について 

公共交通網、ｿﾞｰﾝ 30のｽﾋﾟｰﾄﾞ制限など 

空き家対策、個人情報の取り扱い、他 

参加団体名 
北守谷地区の活性化を考える有志

の会 

参加市民の 

人   数 
  25名 

出 席 議 員 

梅木議長、市川副議長、川名都市経済常任委員長、長谷川副委員長、

高梨隆議員、渡辺秀一議員、渡辺大士議員、神宮議員、堤議員、 

砂川議員 

懇 談 内 容 

阿見町の笠見での住民の支え合いの事例を挙げて、守谷市での「まち

づくり」の方向性について話し合った。高齢化しているﾎﾞﾗﾝﾃｨｱによる

老老の支え合いとなる。 

生活道路の中にｽﾋﾟｰﾄﾞを出して通過する車両が多く、ｿﾞｰﾝ 30の申請を

したが、回答がない。ひがし野地区では交通量のﾃﾞｰﾀｰを添付して申請

し許可となった事例が報告された。新滝下橋を含めた供平板戸井線も

進展し始めたことも報告された。 

ﾓｺﾊﾞｽの見直しに関連し、買い物の不便な地域もあり、免許返納後の不

安について意見があった。 

自治会加入率の問題、子供会の補助金等に関して意見があった。   

松前台 3 丁目の埋め立て地のソーラーパネル設置計画の取り消しの要

望等の意見が出された。 

 

 


